



Bientôt Noël : on a les boules.



A eux le champagne, le saumon, le caviar et la langouste, les huîtres le foie gras et la dinde aux marrons.

A nous le réveillon « solidaire » dans la froidure de la foire expo tout au champomi et au gros rouge bien ordinaire pour arroser la daube mal réchauffée de chez « William Saurin ».

A eux l'assiette en porcelaine, les couverts en argent et les trois verres en cristal.

A nous les assiettes en cartons, les couverts et gobelets en plastique qu'il faut recycler dans les poubelles jaunes, alors que chez ces gens là, Monsieur, c'est la bonne qui débarrasse !

A eux les tablettes numériques et les écrans 3d, la dernière Playstation, sapes de marques, maillot du PSG (80€ minimum) et les parfums de luxe.

A nous les jouets made in china dont nos chères têtes blondes se lassent au bout de quelques mois quand on a un peu de moyens. Sinon c'est ceux mal réparés des restos du cœur, voire ceux de chez EMMAUS ou encore pire ceux récoltés par les motards plus en colère.

Et malgré leur fête obligatoire, il faudra quand même arriver à la fin du mois en espérant ne pas avoir à faire les poubelles.

Si toi aussi tu as les boules, que tu sens monter la colère, viens en discuter avec nous.

Permanences tous les mercredis

18, rue Jean-Baptiste Carreau – 64000 Pau

Section chômeurs et précaires CNT-AIT